شروط وأحكام الحملة الترويجية الخاصة بمكافآت Exceed لعدد 100 متعامل (Visa من مستخدمي Remit! (من Terms and Conditions of the Exceed Rewards for 100 customers using Remit! (Enabled by Visa) Campaign

الشروط والأحكام: Terms & Conditions:

Offer: Exceed Rewards for 100 customers using Remit! (Enabled by Visa)

- **العـرض:** مكافــآت Exceed لعــدد 100 متعامــل مــن مســتخدمي Remit (مـــن Visa)
- The first 100 customers using Remit! for International Transfer during the offer period
- أول 100 متعامل يستخدمون Remit! للتحويلات الدولية
 خلال فترة العرض
- Offer is valid from 1st October 2025 to 31st October 2025.
- يسري العرض من 1 أكتوبر 2025 إلى 31 أكتوبر 2025.
- 100 customers will earn 250 Exceed Rewards Points (AED500) during "Campaign Period" subject to the "Qualification Criteria".
- يحصـل 100 متعامـل علـى 250 نقطـة مـن مكافـآت Exceed يحصـل 100 درهــم إماراتــي) خـلال "فتـرة الحملـة" بموجــب "معاييــر التأهيــل".

معايير التأهيل: Qualification Criteria:

- The Individual ADIB (UAE) customer must hold an active current/savings account in the UAE in AED currency.
- يجـب أن يمتلـك متعامـل مصـرف أبوظبـي الإسـلامي مـن الأفـراد (الإمـارات العربيـة المتحـدة) حسـابًا جاريًا/حسـاب توفيـر نشـط فــى الإمـارات العربيـة المتحــدة بالدرهــم الإماراتــى.
- The customer must send an international transfer using Remit! via ADIB Mobile App. The transfer can be sent to an International Visa Debit Card, or to an International Digital Wallet, or to an International Bank Account.
- يجب على المتعامل إرسال حوالة دولية باستخدام Remit!
 عبر تطبيق المصرف للهاتف المتحرك. يمكن إرسال الحوالة إلى بطاقـة Visa الدولية للخصـم المباشـر، أو إلى محفظـة رقميـة دولية، أو إلى حسـاب مصرفـي دولي.
- The Exceed offer is applicable to successfully processed transfers only. If a transfer is rejected, reversed, stopped, and/or cancellated, the Exceed offer will not be applicable on all such transfers.
- يسـري عـرض Exceed عـلى عمليـات التحويـل التـي تـم تنفيذهـا بنجــاح فقــط. إذا تــم رفــض عمليــة التحويـل، أو إلغاؤهـا، أو إرجاعهـا، أو إيقافهـا، فلــن ينطبــق عـرض Exceed علــى جميــــــ عمليــات التحويــل هـــذه.
- The Exceed Rewards will be credited to the customer's Exceed Points Account at ADIB (UAE) only.
- يتــم إضافــة مكافــآت Exceed إلـــى حســاب المتعامــل الخــاص بنقــاط Exceed لـــدى مصـــرف أبوظبـــي الإســـلامي (الإمــارات) فقــط
- The Exceed Points will be credited within 15 working days of the next month. For example, the Exceed Rewards of all the eligible transfers submitted in Oct-2025, will be credited to the customer account by 21-Nov-2025.
- سيتم إضافة نقباط Exceed خيلال ١٥ يـوم عميل مـن الشهر التالـــي. علـــى ســبيل المثبال، ســيتم إضافة مكافــآت Exceed لجميـــــ التحويــلات المؤهلــة المُقدمــة فـــي أكتوبــر 2025 إلـــى حســـاب المتعامـــل بحلــول 21 نوفميــر 2025.
- Any cancellations, refunds, rejections, and/or reversals will be processed as per the General Terms and Conditions for Accounts and Islamic Banking Services and the Cancellation Policy. For details, please refer to the specific links provided on Mobile Banking or Internet Banking.
- تتم معالجة أي إلغاء أو مبالغ مستردة أو رفض أو إرجاع وفقًا للشروط والأحكام العامة للحسابات والخدمات المصرفية الإسلامية وسياسة الإلغاء. للحصول على التفاصيل، يرجى الرجوع إلى الروابط المحددة المتوفرة في الخدمات المصرفية عبر الهاتف المتحرك أو الخدمات المصرفية عبر الإنترنت.